

ANEXO A LA PROGRAMACIÓN:
ADECUACIÓN DE OBJETIVOS, CONTENIDOS Y EVALUACIÓN A LA
SITUACIÓN EXCEPCIONAL DEL TERCER TRIMESTRE

DEPARTAMENTO: DIBUJO MATERIA: Dibujo Técnico CURSO: 1º BACH - A

PROFESORADO: Francisco Bou Ribes

1. Adecuación de objetivos:

No hay cambios en los objetivos generales de la asignatura. Sin embargo, dadas las especiales circunstancias de este tercer trimestre, se establece como principal objetivo que el alumnado de la asignatura alcance una base teórico práctica suficiente en el uso de los distintos sistemas de representación para que puedan afrontar el próximo curso de dibujo técnico con garantías.

2. Adecuación de contenidos:

Se trabajarán las tres unidades previstas en la programación: 10, 11 y 12. Sistema axonométrico, sistema cónico y normalización.

Los contenidos se impartirán de forma más básica, utilizando videos cortos. El proyecto final de arquitectura servirá para repasar los contenidos fundamentales de la asignatura y su aplicación concreta.

3. Cambios en la metodología: herramientas digitales utilizadas.

El alumnado de la asignatura recibe los días de clase, a través de su correo, un video explicativo y unas actividades que debe completar. Todo el material se puede descargar de un blog, Plano Virtual, creado para tal fin. El viernes se reserva para el envío de todas las tareas semanales, siguiendo unos plazos establecidos. También se ha abierto un canal de YouTube con el mismo nombre, Plano Virtual, para que los videos se puedan ver incluso a través de un móvil.

4. Evaluación:

a) Adecuación de criterios de evaluación:

Se corregirán las tareas semanales explicando a cada alumno los errores cometidos, así como de aquellas cosas en las que puede mejorar. Los criterios nunca serán rígidos en lo relativo a los plazos de entrega, ni en la precisión y exactitud de la soluciones buscadas. Se continuará valorando el orden, la claridad, la limpieza y la aplicación correcta de las técnicas adecuadas, pero dentro de unos márgenes más amplios y flexibles.

El envío de las tareas escaneadas obliga a una mayor flexibilidad en la calificación. A dar mayor prioridad al procedimiento seguido frente a la precisión del trazado que puede verse distorsionada a consecuencia de unos medios tecnológicos claramente insuficientes o incorrectamente utilizados.

b) Adecuación de instrumentos de evaluación:

Las pruebas objetivas escritas y gráficas al finalizar cada unidad se sustituyen por la realización de los ejercicios propuestos. Se pasa a valorar el 100% del trabajo realizado en casa (frente al 80% señalado en la programación) Este instrumento será el que permitirá hacer un seguimiento diario tanto de los avances como de las dudas del alumnado de la asignatura.

c) Procedimiento de recuperación:

El uso de exámenes por videoconferencia se utilizará de forma excepcional, solo para aquellos que tengan que recuperar una parte de la materia.

d) Adecuación de criterios de calificación.

La nota media de las dos primeras evaluaciones será la base a la hora de obtener la nota global en la asignatura de dibujo técnico. La nota que se alcance en la tercera evaluación servirá para mejorar dicha media, siempre en beneficio del alumno.